

Viernes, 27 de mayo de 2022

Banco Central abre sus puertas en el Día de Los Patrimonios 2022

Tras dos años en que esta actividad asumió un carácter remoto, este año el Banco Central de Chile abrirá sus puertas al público general el próximo domingo 29 de mayo como parte de las celebraciones del Día de Los Patrimonios.

El recorrido, que tiene una duración aproximada de 40 minutos, permitirá a los visitantes -que deberán mostrar su pase de movilidad para ingresar al recinto- conocer las dependencias de la institución acompañados por funcionarios del Banco, quienes darán a conocer detalles sobre su rol, objetivos y funciones.

Los asistentes podrán acceder a la oficina de la Presidenta; la Sala de Consejo, lugar donde se adoptan las principales decisiones en materia de política monetaria. Asimismo, podrán recorrer pasillos del edificio en los que se encuentra parte importante de la colección pictórica del Banco Central.

El circuito también contempla el Museo Numismático, ubicado en una antigua bóveda del Banco, espacio que alberga más de 1.500 piezas, desde las primeras monedas acuñadas en nuestro país en el siglo XVIII, hasta los billetes actualmente en circulación.

El ingreso del público será por calle Agustinas 1180, entre las 10:00 y 16:00 horas.

Junto con la visita presencial, el Banco ha dispuesto un recorrido virtual por su edificio institucional, plataforma en la que puede encontrarse información detallada de cada espacio registrado en 360° y a la que se puede acceder través del siguiente enlace:

<https://my.matterport.com/show/?m=sPnUQs7ZBuZ>

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.